



Patentierter Fleck- & Schmutzlöser für Teppiche, Polstermöbel, Autositze, Autohimmel, Oberbekleidung jeder Art, Leder, Kunststoff, Alufelgen, Schmuck u.v.m.

Farbprüfung:

Pastaclean Premium ist nicht nur ein Fleckenlöser, sondern auch ein Weißmacher und Entfärber. Deshalb müssen farbige, einfarbige und gemusterte Textilien, wie Oberbekleidung, Teppiche, Polster, Gardinen usw. an einer nicht sichtbaren Stelle (Saum, Innennaht, Flicker usw.) auf Farbechtheit geprüft werden. Achten Sie dabei darauf, dass die Prüfstelle so gewählt wird, dass der äußere sichtbare Stoff nicht nass werden kann. Pastaclean Premium auf ein mit heißem Wasser angefeuchtetes Tuch verteilen, mit dem Tuch vorsichtig über die Prüfstelle reiben. Dies dann 5 min einwirken lassen, danach mit Wasser auswaschen und trocknen lassen. Tritt zum Originalstoff kein Farbunterschied auf, kann der Fleck behandelt werden. Futterstoffe bitte vorher vom Originalstoff trennen, da sie selten farbecht sind.

Fleckentfernung: (für alle Materialien geeignet)

Achtung!!!! Bei farbigen Stoffen unbedingt zuerst eine Farbprüfung vornehmen!!!! (Siehe Punkt Farbprüfung)

Bitte immer mit genügend Wasser reinigen (je heißer das Wasser, umso besser).

Flecken wie Kaffee, Tee, Kakao, Tinte(keine Dokumententinte) Harz, Rost, Grass, Obst, Kugelschreiber, Fett und viele anderen Verschmutzungen lösen Sie so: Die Fleckenpaste in einem weissen Tuch mit heißem Wasser angefeuchtet (am besten Mikrofaser o. Frottier Tuch) verreiben und die Fleckstelle damit bearbeiten. Hierbei ist zu beachten, dass Pastaclean Premium manche Flecken in Sekunden entfernt, bei anderen muss man dagegen länger einwirken lassen bzw. mehrmals den Vorgang wiederholen. Besonders hartnäckige Flecken können Sie auch in eine Lösung einlegen (1/4 l heißes Wasser und ca. 5 cm Pastaclean Premium). Wird der Fleck heller geht er in der Regel auch ganz raus. Nach Fleckentfernung den Stoff mit klarem Wasser ausspülen. Empfindliche Stoffe (Samt, Seide, Leder etc.) und Textilien die man nicht ausspülen kann (Sakko, Kostüme etc.) bitte nur mit destilliertem Wasser behandeln, da sonst Kalkflecken entstehen könnten. Blut bitte nur mit kaltem Wasser behandeln.

Rost löst sich am besten, wenn Sie statt Wasser, Zitronensaft zum Anfeuchten verwenden. Anschließend mit Wasser auswaschen. Rostflecken in Steinfliesen oder anderen glatten Oberflächen entfernen Sie, indem Sie Watte mit einer Lösung aus Zitronensaft und Pastaclean tränken und auf die Fleckstelle legen, damit die Lösung einwirken kann.

Gewaschene Flecken:

Flecken die schon mal gewaschen wurden kann man nur bei der Temperatur entfernen, bei der sie schon mal behandelt wurden (z.Bsp. wenn der Fleck mit 40°C eingewaschen wurde, dann muss die Reinigungstemperatur mindestens 40°C sein). Flecken die bei höherer Temperatur eingewaschen wurden, bitte mit kochendem Wasser einweichen.

Eingekochte, gebügelte oder chemisch gereinigte Flecken, können Sie auch wie folgt behandeln: Fleckstelle anfeuchten, mit Pastaclean Premium einreiben, statt Wasser Dampf verwenden (Wasserkessel kochen lassen oder Dampfbügelisen). Die Fleckstelle über den Dampfaustritt halten, so dass der Dampf durch den Fleck ziehen muss, bis der Fleck gelöst ist. Da einige Stoffe bei hoher Temperatur nicht mehr farbecht sind, bitte die Farbprobe mit Dampf wiederholen. Denken Sie daran, dass sich neue Flecken schneller lösen lassen, als alte Flecken. Bei alten Flecken kann die Anwendung mehrmals wiederholt werden, ohne den Stoff zu schädigen.

Teppiche und Polster:

Große Flächen wie Teppiche, Polster, Autositze, Autohimmel usw. mit einer Lösung (10 cm Pastaclean auf 1/2 l heißes Wasser) und einer Bürste (Schrubber) oder Schwamm bearbeiten. Anschließend mit altem Frottiertuch abreiben, damit der gelöste Schmutz entfernt wird. Bei richtigen Flecken etwas Pastaclean pur auf einen feuchten Schwamm und damit reinigen. Nach dem Reinigen gegebenenfalls gelösten Schmutz mit stumpfen Gegenstand aus Teppich schaben (z.B. Löffel). Mit dem Löffel brauchen Sie natürlich nur bei Flecken mit festen Bestandteilen, wie Schokolade, Teer, Tierkot, Harz etc., arbeiten.

Handreiniger: Dermatologisch getestet!

Pastaclean Premium reinigt auch schnell und einfach stark verschmutzte Hände. Ideal für Gärtner, Floristen, Köche, Kfz-Mechaniker, Schornsteinfeger, Landwirte und für den täglichen Gebrauch zu Hause. Ca. 2cm Pastaclean Premium auf die mit warmen Wasser angefeuchteten Hände geben, verreiben und danach mit klarem Wasser abspülen.

Weißmacher, Entfärber: (nur für Weißwäsche)

Pastaclean Premium ist der ideale Weißmacher für alle weißen Wäschestücke (Gardinen, Unterwäsche, Handtücher, usw.). Bitte immer in Verbindung mit Waschmittel verwenden. Auf 5Kg Wäsche, bitte 1/4 Tube Pastaclean Premium direkt in die Trommel auf die weiße Wäsche geben. Die Wäsche immer bei der höchstmöglichen Temperatur waschen welche die Wäschestücke vertragen.

Schmuck und Edelmetalle:

Wie Gold, 925 Sterling Silber usw. werden glänzend sauber. 5 bis 10 cm Pastaclean auf 1/2 Liter heißes Wasser auflösen und die zu reinigenden Metallteile einlegen und ca. 5 Minuten einwirken lassen. Anschließend mit klarem Wasser abspülen und einem weichen Tuch trocken reiben. Größere Stücke können Sie auch pur mit Pastaclean polieren.

Kunststoff reinigen und alle glatten Flächen:

Bei allen glatten Flächen, wie Kunststoffensterrahmen, Paket, Laminat, Alufelgen, Autolacke usw. Pastaclean zunächst pur ohne Wasser auftragen und mit einem Schwamm oder Tuch verreiben, dann mit Wasser weiter behandeln und die gereinigte Fläche mit einem Tuch trocken reiben. So lösen Sie auch hartnäckige Verschmutzungen wie Teer, Blüten- staub, Fliegendreck, Schimmel, Moos u.v.m.

Lederreiniger:

Bei allen Lederarten ist eine Farbprüfung nötig. Lösen Sie Pastaclean in warmen destillierten Wasser auf und reinigen Sie mit dieser Lösung. Leitungswasser enthält Kalk und zerstört die Lederfaser. Pastaclean Premium trocknet nicht aus, ist jahrelang lagerfähig, wenn die Tube nach Gebrauch gründlich verschlossen wird. Pastaclean Premium ist ein chemisches Produkt und sollte vor Kindern sicher gelagert werden. Achten sie bitte darauf, dass die Paste nicht in Kinderhände gelangt. Die Paste sollte nicht verschluckt werden, Berührung mit den Augen vermeiden (bei Augenkontakt sofort mit Wasser spülen und Arzt konsultieren) und bei der Anwendung für ausreichend Lüftung sorgen. Kann die Augen reizen. Nicht mit Säure mischen, da sonst giftige Gase entstehen können.



Patented stain & dirt remover for carpets, upholstery, car seats, car headliners, all types of outer garments, leather, plastic, aluminum wheels, jewellery and much more.

Colour fastness testing:

Pastaclean Premium is not just a stain remover, it is also a whitening agent and decolourant. For this reason colours, plain colours and patterned textiles such as outer garments, carpets, upholstery, curtains, etc. should be tested for colour fastness on a non-visible section (seam, lining, patches, etc.). Make sure that the inspection body is selected such that the externally visible substance can not be wet. Spread Pastaclean Premium on a cloth dampened with hot water, rub the cloth over the area to be tested. Leave on for 5 minutes, then rinse with water and allow to dry. If there is no colour difference on the original cloth, the stain can be treated. Linings should be previously separated from the original material, since they are rarely colourfast.

Stain removal: (suitable for all materials)

Warning!!! For coloured fabrics a colour fastness test must previously be carried out!!! (See point on colour fastness testing)

Always clean with sufficient water (the hotter the water, the better).

Stains such as coffee, tea, cocoa, ink (no document ink) resin, rust, grass, fruit, pen, grease and many other contaminants loosen so: The stain paste in a white cloth moistened with hot water (preferably microfiber o terry cloth.) rub and edit the stain with it. It should be noted that Pastaclean Premium removes some stains in seconds, whereas others require longer soaking or several repeat processes. Particularly stubborn stains can be soaked in a solution (1/4 l of hot water and about 5 cm Pastaclean Premium). If the stain becomes lighter, it usually also fully disappears. After stain removal, rinse the cloth with clear water. Delicate fabrics (velvet, silk, leather, etc.) and textiles which cannot be rinsed (jackets, suits, etc.) should be treated only with distilled water, otherwise limescale spots may arise. Blood must only be treated with cold water.

Rust dissolves best if instead of water, lemon juice is used to moisten. Finally, rinse with water. Rust stains on stone tiles or other smooth surfaces are removed by soaking cotton with a solution of lemon juice and Pastaclean Premium and placing this on the stain, allowing the solution to act.

Washed stains:

Stains which have already been washed can only be removed at the temperature at which they have been treated (e.g. when the stain was washed at 40 ° C, then the stain removal temperature should be at least 40 ° C). Stains which have been washed at a higher temperature should be soaked in boiling water.

Preserved, ironed or dry-cleaned spots, you can also be treated as follows: hickey moisten, rub with Pastaclean Premium, instead of water, steam use (kettle boil or steam iron). Keep the hickey on the steam outlet, so that the steam must pass through the stain until the stain is dissolved. Since some materials cease to be colour-fast at higher temperatures, the colour fastness test should be repeated using steam. Remember that new spots more quickly solve than old stains. With old stains, the application can be repeated several times without damaging the fabric.

Carpets and upholstery:

Treat large areas such as carpets, upholstery, car seats, headliners, etc. with a solution (10 cm Pastaclean Premium in 1/2 l hot water) and a brush (scrubber) or sponge. Then rub with an old towel so that the detached dirt is removed. For tough stains, put a bit of undiluted Pastaclean Premium on a damp sponge, and clean with that. After cleaning, dissolved dirt can optionally scraped off the carpet with a blunt object (e.g. spoon). A spoon is of course only necessary for stains with solid particles, such as chocolate, tar, animal droppings, resin, etc.

Hand Cleaner: dermatologically tested!

Pastaclean Premium rapidly and easily cleans even badly soiled hands. Ideal for gardeners, florists, chefs, auto mechanics, chimney sweeps, farmers and for everyday use at home. Place approximately 2cm Pasta Clean Premium on hands previously moistened with hot water, rub and rinse with clear water.

Whiteners, decolorizer: (for whites)

Pastaclean Premium is the ideal whitener for all white linens (curtains, underwear, towels, etc.). Always use in combination with detergent. For 5kg washing, introduce 1/4 tube Pastaclean Premium directly into the drum onto the white linen. Always wash the linen at the highest possible temperature which can be tolerated by the laundry articles.

Jewelry and precious metals:

Gold, 925 sterling silver etc. become sparkling clean. Dissolve 5 to 10 cm Pastaclean Premium in 1/2 liter of hot water and insert the metal parts to be cleaned and leave on for about 5 minutes. Then rinse with clear water and rub with a soft cloth. Larger pieces can also be polished with pure Pastaclean Premium.

Clean plastic and all smooth surfaces:

For all smooth surfaces, such as plastic window frames, parquet, laminates, aluminum rims, car paint, etc. initially apply Pastaclean Premium neat without water and rub with a sponge or cloth, then treat further with water and rub the cleaned surface dry with a towel. To solve stubborn dirt like tar, pollen, fly droppings, mould, moss, etc.

Leather cleaner:

For all types of leather, a colour test is necessary. Dissolve Pastaclean Premium in warm distilled water and clean with this solution. Tap water contains lime and destroys the leather fibers. Pastaclean Premium does not dry out and can be stored for years when the tube is securely closed after use. Pastaclean Premium is a chemical product and should be stored away from children. Please ensure that the paste is not within reach of children. The paste should not be swallowed, avoid contact with eyes (on contact with eyes, rinse immediately with water and seek medical advice) and when applying ensure adequate ventilation. May irritate eyes. Do not mix with acid, otherwise toxic gases may arise.

Pastaclean GmbH
Venloerstr.168 - 50259 Pulheim

☎ 01805/899 599 (14 Cent/Min.)
+049 1805 899 599

@ www.pastaclean.de
Beratung@pastaclean.tv

